

Jahreshauptversammlung des Reit- und Fahrvereins Lich

Lich (-). Am 11. März fand die Jahreshauptversammlung des RuF Lich im Reiterstübchen des Vereins statt. Zu Beginn wurde dem Licher Maler und Aussteller bei der Veranstaltung »Kunst in Licher Scheunen«, Eberhard Richter, das Wort vom ersten Vorsitzenden erteilt.

Richter lässt die Veranstaltung noch einmal Revue passieren und bedankt sich bei Ernst Heinrich Walz mit einer Kohlezeichnung für das zur Verfügung stellen der »alten Reithalle« als Ausstellungsort. Des weiteren überreicht er eine Spende der Aussteller an die Jugendsprecherin Theresa Böhme für die Jugendkasse als Dank für die intensive Hilfe bei der Vorbereitung der Ausstellung.

Der Geschäftsbericht mit einigen Bildern aus dem Jahr 2015 von der Schriftführerin Ilka Gütlich vorgelesen, lässt noch einmal die vielen Veranstaltungen des vergangenen Jahres Revue passieren. Die anstehenden Wahlen führen bei dem 1. Vorsitzenden Hans-Heinrich Walz, der Schriftführerin Ilka Gütlich und dem 1. Beisitzer Andreas Schmidt zu Wiederwahlen. Als Jugendwartin wird die bisherige Jugendsprecherin Theresa Böhme gewählt. Ludwig Wolf wird für 50-jährige



Hans Heinrich Walz bei der Übergabe der Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften an Christiane Solms (h.r.), Karl-Ludwig Wolf (v.l.) und Sabine Habermehl (v.r.).

Mitgliedschaft geehrt und Sabine Habermehl und Christiane Solms werden für 25-jährige Mitgliedschaft geehrt.

Die geplanten Veranstaltungen für das Jahr 2016 werden, wie im Vorjahr, wieder umfangreich sein und reichen beginnend mit dem Springturnier am 9. und 10. April bis hin zur Weihnachtsfeier im Dezember. Alle Daten sind für die Interessierten auf der Internetseite des Vereins, www.reit-fahr-verein-lich.de hinterlegt.



Theresa Böhme und Eberhard Richter bei der Übergabe der Spende für die Jugendkasse.



Ernst Heinrich Walz und Eberhard Richter bei der Überreichung des Bildes. (Bilder: privat)